
お客様アンケートの結果
Q1.日本葬儀社のお葬式を何でお知りになりましたか？ 施行内容内訳

70％弱がリピート・紹介になる。これは一度施行された安心感からだろう。 簡素化な儀式が増えている中、一般儀式（通夜・告別）も増加傾向にある
最近は事前相談が増えている。事前相談の必要性は絶対だと考える。 特別盛大ではないが家族でしっかり送り出したいという想いが多い。

また、会葬者の方ももどりつつある。

R4.1月　Y家様　白木37施行

提案がお役に立てて良かったです。R3.11月業務提携（全国儀式サービス）施行

お言葉ありがとうございます。

R3.11月　S家様　白木27
対応可能な限り問題ないですよ。



R4.2月　N家様　白木27施行

HP参考して頂きありがとうございま

R4.1月H家様

安心して頂き良かったです。


